

guir un tratado que supere en beneficios al que fue sometido por este Gobierno a conocimiento del Congreso Constitucional, y que como sabiamente lo dijera el señor Enrique Macaya Lahmann, es el que más se alejaba del fallo Loubet, repudiado por Costa Rica, y el que más se conformaba con la línea White.

LEÓN CORTÉS

---

Hablábamos del tratado de límites con Panamá...

El asunto estaba discutiéndose entre personas sentadas. De pronto, intervinieron los abogados menores. Desentendidos de las leyes, hasta de aquella que prohíbe servirse de la bandera nacional como divisa de un partido, se echaron a la calle, con una banderita en la solapa, a encender la mecha de la patriotería. A ellos se unieron no pocos estudiantes de Derecho, alumnos del Liceo, niñas del Colegio de Señoritas, y muchos del elemento flotante y turbio de la capital. Se acabaron los razonamientos, comenzaron los vivas y los mueras y quedóse sin resolver el asunto... ¡Pero en peor pie que antes!

*e. j. r.*